

Celebran en Cuba Día de la Justicia Social



La Habana, 20 feb (RHC) Con importantes logros en salud y educación, Cuba celebra este martes el Día Mundial de la Justicia Social.

De acuerdo con la ministra de Finanzas y Precios, Lina Pedraza, el cincuenta y cinco por ciento del plan del presupuesto del Estado para 2018 contiene el progreso de esas áreas en la nación caribeña.

La ministra de Educación Ena Elsa Velázquez precisó que en todo el territorio nacional más de un millón 740 mil estudiantes asisten a las aulas en los diversos niveles de enseñanza.

Según estadísticas del Ministerio cubano de Salud Pública, al 2017 la mayor de las Antillas alcanzó la tasa de mortalidad infantil más baja de su historia, con cuatro por cada mil nacidos vivos.

El presupuesto estatal incluye la atención a más de trece mil personas de la tercera edad que frecuentan casas de abuelos y hogares de ancianos.

Instituido en 2007 por la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, el Día Mundial de la Justicia Social apoya la labor de la comunidad internacional a fin de erradicar la pobreza y promover el empleo pleno y el trabajo decente, así como la igualdad de género. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba